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Loterie nationale en faveur du bien-être des animaux
Question écrite n° 4101

Texte de la question

M. Denis Fégné appelle l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté
industrielle et numérique sur le financement des structures d'aide et de protection des animaux. À l'instar de la
fondation 30 millions d'amis ou de la Société protectrice des animaux (SPA), de nombreuses associations sont
mobilisées en faveur du bien-être animal à travers des refuges pour animaux abandonnés et maltraités, des
campagnes de stérilisation, des aides à des animaux sauvages et diverses actions. Elles jouent également un
rôle d'information et de sensibilisation en éduquant le public sur les droits et devoirs envers les animaux. Leurs
actions sont essentielles. Il est donc fondamental que l'État les soutiennent, avec des moyens matériels et
financiers, pour qu'elles puissent agir contre la misère animale et garantir un avenir paisible pour tous les êtres
vivants. Or bon nombre de ces structures manquent d'argent. Ainsi, certaines associations sont même dans
l'obligation de refuser d'accueillir certains animaux par manque de place et de moyens. Il apparaît donc
nécessaire d'aider financièrement ces associations à œuvrer pour le bien-être des animaux. Une association
implantée en Seine-et-Marne a eu l'idée et porte le projet d'une loterie nationale en faveur des animaux sur le
modèle du loto du patrimoine. Grâce à cette initiative, il serait envisageable de mobiliser des financements
significatifs pour la cause animale. Ainsi il lui demande quels moyens l'État compte allouer pour soutenir ces
associations et de considérer la demande de loterie nationale, afin d'assurer le bien-être animal.
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